

# La Fiesta Dfa cumple con su objetivo inclusivo y reivindicativo en el Parque de Atracciones

- *Más de 3.000 personas comparten una jornada de convivencia y diversión repleta de actuaciones musicales, pasacalles y talleres para todas las edades*
- *La lectura de un manifiesto sirve para reclamar un marco de igualdad y respeto que permita el ejercicio pleno de los derechos como ciudadanos y ciudadanas de las personas con discapacidad*

**Zaragoza, 22 de septiembre de 2024.** El Parque de Atracciones de Zaragoza ha acogido este domingo la Fiesta Dfa por la inclusión de las personas con discapacidad. Más de 3.000 personas han compartido esta jornada de convivencia repleta de numerosas actividades que han combinado diversión, solidaridad, reivindicación y sensibilización. Como es ya tradición, la vigésima cuarta edición ha servido para visibilizar la situación de la discapacidad desde un punto de vista festivo, optimista y proactivo.

Usuarios, residentes, voluntarios y trabajadores de Fundación Dfa, con su distintivo color magenta, han aprovechado este día para disfrutar de las atracciones en compañía de familiares, amigos y público en general. El programa de actividades ha contado con pasacalles, exhibiciones de baile, danza inclusiva, talleres infantiles, simultáneas de ajedrez, taller de origami, batucada, concierto de pop-rock y muchas sorpresas.

Ha sido un día especial para muchas personas con movilidad reducida. Con el apoyo del equipo de voluntariado de Dfa han podido disfrutar de las actuaciones itinerantes y sobre el escenario principal, pero también han tenido la oportunidad de montarse en las diferentes atracciones. Como ha recordado Marta Valencia, presidenta de Fundación Dfa, «esta es una fiesta para toda la gente, con y sin discapacidad, pero sobre todo es una fiesta muy inclusiva».

No ha faltado el tono reivindicativo a través del manifiesto por la integración, un llamamiento centrado en las áreas fundamentales que afectan a la vida diaria de las personas con discapacidad, tales como el empleo, la educación, la sanidad, la cultura, el ocio, la accesibilidad, la infancia y la igualdad de género, basándose en los artículos de la Constitución que protegen y promueven estos derechos.

«Exigimos un marco de igualdad y respeto que permita el ejercicio pleno de los derechos como ciudadanos y ciudadanas, rompiendo las barreras que aún impiden vivir en igualdad de condiciones», ha comentado Valencia.

Han participado en su lectura miembros del patronato de la entidad y varios representantes institucionales: el director gerente del IASS, Ángel Val; la secretaria general técnica de Bienestar Social y Familia, Lucía Horno; la directora general de Cuidados y Humanización, Estíbaliz Tolosa; la directora del Instituto Aragonés de la Juventud, Cristina Navarro; la diputada en la Cortes de Aragón, Pili Mar Zamora; la consejera de Políticas Sociales del Ayuntamiento de Zaragoza, Marian Orós; y el concejal del Consistorio de la capital aragonesa, Paco Galán.

El éxito de la Fiesta Dfa ha sido posible gracias a la colaboración voluntaria y la solidaridad de los artistas invitados: Clowntagiosos, La Mancheta, Danza Killari, Grupo Taranto, Swing-On Aragón, Academia de Baile Virginia Bernabéu, Ghostbusters Aragón, Teatro Carmelitas, Cristóbal Ramo, Escuela Museo de Origami de Zaragoza, Trokoescuela y el grupo musical Segunda Parte.

### **Cerca de 900 personas en plantilla y casi 13.000 personas atendidas en 2023**

La labor de Fundación Dfa en torno a las personas con discapacidad sigue creciendo. Un total de 12.915 fueron atendidas en 2023 por la red de centros de la entidad en las tres provincias aragonesas. Con una plantilla de 892 personas, la mayoría con algún grado de discapacidad, la entidad presta cobertura a la demanda de necesidades médicas, físicas, psicológicas, de asesoría laboral o jurídica, además de orientación formativa y empleo, que no son cubiertas, en parte o en su totalidad, por la Administración.

La entidad pone a disposición de la ciudadanía residencias, teleasistencia, centros de día y ocupacionales, ortopedia, centros de apoyo social, de ocio, de formación, atención telefónica, agencia de colocación e investigación y encuestas, entre otros servicios.